Presentado el número de 'Pregón' dedicado a San Fermín

El alcalde de Pamplona, Enrique Maya, llamó a evitar las aglomeraciones en las próximas fechas

DN Pamplona

Los salones del Nuevo Casino Principal de Pamplona, de la Plaza del Castillo, acogieron el pasado 23 de junio la presentación de un nuevo número de la Revista Pregón Siglo XXI, editada por la veterana Asociación Cultural Navarra, Peña Pregón. En esta ocasión, cumpliendo las normas de seguridad, se controló el acceso al recinto, el número de asistentes, así como la utilización de mascarillas. El número es un ejemplar extraordinario dedicado íntegramente a las fiestas de San Fermín de Pam-

El acto fue presentado por el recién elegido presidente del Nuevo Casino, José Luis Puyol, que dio la bienvenida y la salutación a todos los asistentes. Posteriormente José Javier Viñes y José Mª Muruzábal, actual presidente de Pregón, glosaron la gestación de este número que cuenta con 160 páginas. El contenido de los artículos fue glosado brevemente por estos dos pregoneros, acompañados por el historiador Juan José Martinena. Una breve alocución de la directora de la revista. la periodista María José Vidal, dio paso al cierre del acto, a cargo del alcalde de Pamplona, Enrique Maya.

Maya cerró su intervención haciendo un llamamiento para que los pamploneses extremen sus medidas de seguridad, se eviten aglomeraciones. También trajo a colación la no existencia en Pamplona de un monumento público a San Fermín, algo que quizás haya que pensar en un futuro. El Ayuntamiento colabora con la revista, cuya edición cuenta en este número con 700 ejemplares.



Martinena, izquierda, interviene en la presentación.